



Projet Jean-Zay durable 2023 – on continue malgré la pluie!

publié le 15/11/2022

Ce mardi 15 novembre, c'était au tour des 5eD de M. Sabin d'enfiler les gants verts et de faire le tour de la cour pour collecter les différents déchets. Malgré les nombreuses averses, ils se sont prêtés au jeu et ont accompli leur mission, ne laissant aucun papier par terre, même minuscule. Encore bravo à eux pour leur engagement citoyen !

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.